



給食の先生ありがとうございます…給食集会

1月24日は、給食記念日です。この日から1週間が「全国学校給食週間」です。(本来は、12月24日が「学校給食記念日」だそうです。)

この日に先立って、1月22日に給食集会を実施しました。いつもお世話になっている給食の先生方に、各学級からプレゼントをあげたり、お礼の言葉を言ったりしました。給食の先生も嬉しそうに受け取っていらっしゃいました。その後、給食に関するクイズがありました。「・給食はどこから始まったか(明治22年に山形県)、
・学校給食で多く使われる野菜は何か(にんじん)、
・ハヤシライスはどこでできたか(日本)」等々です。子どもたちは、知らないこともたくさんあったようです。

おいしい給食を作ってくださっている給食の先生方に感謝して集会を閉じました。世話をした給食委員会の皆さん、お疲れ様でした。



【感謝のメッセージです】

おじいちゃん・おばあちゃんって、昔遊びの天才だ！…1年生生活科

1月22日に1年生が生活科の授業で昔遊びを行いました。お手玉、あやとり、たこ揚げ、こま回し、羽つきなどです。この活動におじいちゃんやおばあちゃんにおいでいただいて、一緒に活動しました。また、遊びの伝道師永松様にもおいでいき、八女特有の伝統的なおもちゃを紹介いただきました。「八女ごま」と関東・関西のこまの違い、メンコの丸や角の違いなど教えていただきました。

活動は、それぞれの場所に分かれて行います。活動場所に楽しそうに移動していました。こま回しの所に行ってみましたが、なかなか回らず悪戦苦闘していました。それでも、おじいちゃんからひもの巻き方、こまの投げ方を教わって、回すことができるようになった子もいました。お手玉では、おばあちゃんの上手さに驚いた様子がありました。子どもたちも、おじいちゃん・おばあちゃんのごさを実感したことでしょう。

お忙しい中、おいでいただきました、おじいさんやおばあさん方、ありがとうございました。



【紙風船をついています】



【こま紐はこうやって巻くよ】



【綾取のほうきはこう作るのよ】

<2月の予定>

- | | |
|----------------------|---------------------|
| ・1日 全校朝会、来入児保護者説明会 | ・3日 持久走大会 |
| ※5日 3年親子ふれあい活動 | ※6日 読書リーダー交流会、子ども議会 |
| ・10日 5年診断テスト | ※11日 建国記念の日 |
| ※12日 2年親子ふれあい活動 | ・17日 クラブ活動 |
| ※19日 4年生二分の一成人式 | ・22日 縦割り班活動 |
| ・24日 代表委員会 | ※25日 八女中央保育園年長来校 |
| ・26日 八女市実践交流会13:20下校 | ・29日 学団会 |